



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

08/08/2022

REGIONAL



La carretera transvolcánica es una obra muy importante para Jalisco: Alfaro

El Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, reconoció en un video publicado en sus redes sociales, que la carretera transvolcánica es de gran importancia para la entidad por su conectividad. "Me da mucho gusto poder ver ya prácticamente terminada, esta obra tan esperada durante tanto tiempo, que es la terminación de la autopista de Guadalajara a Colima. Una obra importantísima para la economía de nuestra ciudad por la conexión con el Puerto (de Manzanillo)".

<https://www.eloccidental.com.mx/local/noticias-la-carretera-transvolcanica-es-una-obra-muy-importante-para-jalisco-alfaro-8704065.html>